

中里小学校 学校だより

おおくす

令和6年9月2日

第9号

文責 大石泰文

学校教育目標：夢をもち、みんなと共に生きる子どもの育成～中里仲よし(共に学び、共に育つ)～

2学期のスタートです

「おはようございます!」という気持ちの良い挨拶とともに、中里小学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。あっという間に長い夏休みが終わり、本日から2学期がスタートしました。夏休み中の大きな事故や怪我の連絡は入っておらず職員一同安心しているところですが、先日の台風10号の被害等はなかったでしょうか。

今年の夏も記録的な猛暑が続き、連日、熱中症警戒アラートが発表され、「不要な外出を控え、室内ではエアコンを活用して適切な室温・湿度を保つ」ことなどが注意喚起されていました。2学期に入っても、この暑さはしばらく続くという予報が出されており、熱中症対策に気を配る日々が続くことが予想されます。

保護者の皆様には、水筒の準備や帽子の着用に加えて、「朝食をしっかり摂ること」に関しても子どもたちへの御配慮をお願いします。

さて、今日の始業式では、2学期に大切な3つのことについてお話ししました。

1つ目が「学校の生活リズムを取り戻すこと」

2つ目が「目標やめあてを持つこと」

3つ目が「粘り強く取り組み、諦めないこと」

今学期は、行事や体験活動が盛りだくさんです。

運動会や150周年記念事業などの学校行事や各学年の体験学習等を通して、友達と関わり合いながら、かけがえのないすばらしい経験を積んでほしいと思います。

子どもたちが今よりも更に大きく成長できる実り多き2学期になるように、全職員が一丸となって2学期の教育活動を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、2学期もどうぞよろしくお願い致します。

